	
	VERBE

	Règle générale
	Infinitif en [en]
(
Ik-vorm(en) (= stam)
werken ( ik werk

	Règle n° 1: 
Pour garder un son bref dans une syllabe fermée:
redoublement des consonnes
[e] bref comme dans ‘chaise’

[o] bref comme dans ‘mot’
	spel(len ( ik spel

	Règle n° 2:
Pour garder un son long
dans une syllabe fermée:
redoublement des  voyelles
[e] long comme dans ‘été’

· [o] long comme dans ‘eau’

· ≠ diphtongues :

au, ei, eu, ie, ou, oe, ui,…
	spe(len ( ik speel

	Règle n° 3:

z ( s
v ( f
	blijven ( ik blijf
verhuizen ( ik verhuis

	Exceptions
	komen ↔ ik kom


	PLURIEL
	ADJECTIF

	1 Singulier (en) 
      ( 
pluriel +[en]
2 Singulier (s) 
      ( 
pluriel +[s]
hoofd ( hoofden
duim ( duimen
darm ( darmen
hand ( handen
heup ( heupen
vinger (vingers
schouder (schouders

	-e
lui    (    lui e
mooi ( mooi e
slank (   slank e
blauw (   blauw e
zwart   (     zwart e
moeilijk (   moeilijk e

	pak ( pak(ken
rok ( rok(ken

zak ( zak(ken

snor ( snor(ren

zon ( zon(nen
	wit (wit(te
dik ( dik(ke

tof ( tof(fe

dun ( dun(ne
ver ( ver(re

	been(be(nen
oor ( o(ren

oog ( o(gen

teen ( te(nen

zoon ( zo(nen
	groot ( gro(te
kaal ( ka(le

braaf ( bra(ve

kwaad ( kwa(de

bleek ( ble(ke

	1 huis ( huizen
prijs ( prijzen
kies ( kiezen

2 kuif ( kuiven
brief ( brieven
	vies ( vieze
grijs ( grijze
stijf ( stijve
lief ( lieve

	kous ↔ kousen

weg ↔ wegen

dak ↔ daken

(fiets/voet)pad (het) ↔… paden

(schild)pad (de) ↔ … padden
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